



Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe,  
die wir hinterlassen, wenn wir Abschied nehmen.

ALBERT SCHWEITZER

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim  
Abschied von unserer lieben

# Annemarie Blass

## 9. September 1941 – 7. Februar 2023

Wir danken für all die Liebe, welche Annemarie empfangen durfte.

Dem Pflegepersonal und dem Ärzteteam des Seespirit Horgen,

Dem ganzen Team des Senioren Begegnungszentrum Baumgärtlihof,

Elke Wurster vom Baumgärtlihof,

Gaby Frischknecht, bei ihr hat Ruben ein neues Daheim gefunden,

Elke Dreidoppel und dem Freundeskreis von Wörishofen,

Den Neffen, Cousinen und Cousin, welche immer für Annemarie da waren

Wie Annemarie es sich gewünscht hat, haben wir am 9. September  
ihre Asche dem Zürichsee übergeben.

Verwandte von Annemarie